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Manuel Hurtado, representante de dicha junta de compensación, pide públicamente al
término del pleno municipal que se adopten las medidas oportunas para que una
persona o una parte de la Gerencia de Urbanismo no impidan el desarrollo de su plan
parcial y de la ciudad.  

Hurtado tomo la palabra una vez levantada la sesión plenaria celebrada esta mañana en
el salón de actos de la Comisaría de la Policía Local. En primer lugar, agradeció a todos
los grupos políticos municipales su interés y esfuerzo por resolver las licencias de
ocupación y la recepción de obras a los 250 compradores de las viviendas del Plan
Parcial Oeste 1. 

Detalló su agradecimiento nombrando al alcalde José Luis Bergillos, al gerente de la
Gerencia de Urbanismo, a sus técnicos y a los grupos políticos. Sin embargo, matizó
que todo el esfuerzo y trabajo de los mencionados “no está sirviendo” porque el
responsable del área de Infraestructuras de la Gerencia “es una piedra en el camino”
que obstaculiza la buena marcha del plan. Manuel Hurtado expresó su queja ante el
plenario de la Corporación y solicitó que se tomen las medidas oportunas para que una
persona o una parte de la Gerencia no entorpezcan el desarrollo de Lucena. 

Hurtado describió la situación en que se encuentra el Plan Parcial Oeste 1, donde los
propietarios han de entrar en sus viviendas por las obras, al no existir viales públicos,
cuyas obras de urbanización no se han recepcionado. Lamentó también la existencia de
pintadas en las paredes, o que la zona sufra las consecuencias del botellón.

El alcalde José Luis Bergillos le respondió que “su petición será debidamente atendida.
Veremos qué extremos o qué partes se corresponden con la realidad”. 
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